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第 48 回 例会 
 

【日時】2015 年 11 月 12 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 / 名誉会員 1 名 【出席者】15 名 ゲスト 0 名 ビジター 0 名 

【出席率】71.4％  

【ニコニコ BOX】\13,000― ≪今年度累計≫\294,450― 

 

≪プログラム≫  
                  司会：江畑要会員 

◇ 開会点鐘                 梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「四つのテスト」                                                         立堀佳男会員 

◇ 会長挨拶                                   梅澤武男会長 

  奉仕事業を粛々と進めて参り、素晴らしいクラブに成長してきました。上半期の例会も残り 4 回とな 

りました。本日も楽しい有意義な例会に致しましょう。本日の草薙会員のイニシエーションスピーチ 

楽しみです。 

 ◇ 会長報告                                     梅澤武男会長 

   ① 次年度の地区組織が動き始めました。我々のクラブも次年度に向けて動き出す時期です。 

        ② 11 月 5 日の親睦サンセットクルージング、ご参加ありがとうございました。 

 ◇ 幹事報告                                     湯川愛里幹事 

① ジャカルタ・メンテン RC の GG プロジェクト参加進捗の報告 

② クラブ下期（2016 年 1 月～6 月）日程最終版配布。皆様、スケジュール確認をお願いします。 

③ 12 月 21 日開催予定の東京レインボーRC クリスマスディナーパーティー、是非ご参加ください。 

現時点で、会長は出席予定です。 

◇ 国際大会実行委員会                                                  鹿島孝夫委員長 

5 月 28 日～6 月 1 日に開催されますロータリー国際大会の申し込みについて 

12 月 15 日までにマイロータリーから登録し申し込みますと、一番安価で申し込むことが出来ます。 

なるべく早めの決定がお勧めです。 

◇ SAA 委員会・親睦委員会                                             志村堅二委員長 

        12 月 17 日のクリスマス例会について。参加申し込みは、11 月末までに事務局まで出欠席を連絡して 

        ください。その際に、ご家族、ご友人の人数も合わせてお伝えください。 

◇ 出席報告                                                                        山本教夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                        立堀社会奉仕委員長 

梅澤武男：本日は草薙会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。 

湯川愛里：寒くなってきました。皆さん、風邪などひかないよう、この冬を乗り切りましょう。 

江畑 要：インフルエンザの予防接種をしていきました。 

熊谷行裕：愛知とし子後援会より。いよいよ明日と日曜日に愛知さんのベートーベンピアノソナタ全 32  

曲の連続演奏会の 1 回目があります。明日は満席ですが、日曜日はまだ席があるようなので、 

皆さん是非ご参加ください。 

小川宗一：明日からニコニコ沖縄の家族のところへ行ってきます。 

志村堅二：明日は、山岡さん親睦ゴルフ、愛知さんコンサートで、ニコニコです。 

立堀佳男：来週は沖縄で、翌週はミクロネシアです。2 週続けての飛行機がドキドキ（ニコニコ）です。 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

山本直道：最近、仕事が楽しいです。単に自分がナチュラルハイなのかもしれませんが。 

岩田美智恵： そろそろインフルエンザが出ております。皆さんワクチン接種をお忘れなく。 
◇ クラブ協議会（先週の協議会の委員会報告）                    司会：湯川幹事 

   ・親睦委員会（志村堅二委員長）：12/17 クリスマス例会、3/31 移動例会（桜を見る会）、計画中です。 

5/26 夜間例会は SAA 委員会と計画中です。 

         ・プログラム委員会（小川宗一委員長）：新年早々、卓話者をお迎えして、私の専門分野である健康で長 

生きできるようなお手伝いを今後もさせて頂きます。 

   ・出席委員会（山本教夫委員長）：メイクアップを行い、出席率を上げていきましょう。 

   ・SAA 委員会（江畑要委員）：委員長だけでなく、全委員が携わっていくことを確認しました。 

   ・広報委員会（江畑要委員長）：クラブホームページを多言語化してくことを検討中です。週報のチェッ 

クも広報委員は積極的に行うよう確認しました。マイロータリー登録について IT 委員と連携していく 

ことになりました。 

              ・週報委員会（山本教夫委員長）：週報に加えてボランティア活動等の報告も行っていきます。同時に、 

ロータリーショーケースへの掲載も進めます。  

   ・PBG 委員会（田邊英一委員）：ミクロネシアでの、11/26 からの婦人科検診プロジェクト、船の修理 

プロジェクト自立支援。CWC の方にヒヤリングして自立支援していく方針です。 

       ◇ 卓話：イニシエーションスピーチ                              草薙琢也会員 

       昭和 39 年埼玉県浦和市に生まれました。生まれたとき 4,000g 強の巨大児だったせいか、今朝体重計に 

乗ったら 116,8 ㎏でした。大学生まで野球部に所属しており、高校は浦和実業高校、大学は立正大学でし 

た。高校大学と勉強は一切せず、ひたすら野球だけをやっておりました。その当時の上下関係は厳しく、 

様々な理不尽なことがありましたが、今では当時の経験が肥やしになっていると思います。社会人になっ 

て RC に出会うまでのお話は、またぜひ次のイニシエーションスピーチでお話し致します。 

◇ 講評                                       梅澤武男会長 

素晴らしい楽しいお話しから草薙会員の無限大の可能性を感じました。続きのお話も楽しみにしております。 

◇ 閉会の点鐘                                     梅澤武男会長 

 

 

  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 
 

◇ 11 月 26 日 ミクロネシア奉仕プロジェクト 

◇ 12 月 3 日       12：30 ～ 13：30 

◇ 12 月 10 日       12：30 ～ 13：30 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 11 月 28～29 日 ミクロネシア 

婦人科検診プロジェクト 

◇ 12 月 17 日       クリスマス例会 

◇ 2 月 23 日～24 日 2750 地区 地区大会 
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